
  平成２５年８月２７日  

 

千葉市長 熊 谷 俊 人 様 

 

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会  

会長  大 原 明 保  

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 

 平成２５年５月３１日付け２５千経経第１７７号で、千葉市長から諮問のありました 

標記の件について、別紙の観光部会からの報告のとおり答申します。 
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千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

　会長　　大　原　明　保　　様

平成２５年８月２７日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

硯　光　部　会

部会長 澱旅　頑好

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

　平成２５年５月３１日付け２５千経経第１７７号で、千葉市長から諮問のありました標記の件

について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　記

１　公の施設の指定管理者の評価について

（１）千葉ポートタワー　（議決日　平成２５年８月２７日）

　ア　年度評価

　　　概ね良好な管理運営が行われているが、アンケートの実施方法や内容などに、昨年度の

　指摘が生かされていない事項も見受けられることから、一層の改善を図るよう要望する。

　　　また、イベントの実施に当たっては、市や周辺施設などと連携し、さらなる集客に結びつ

　くような取組みを期待する。

（２）千葉市ユース・ホステル及び昭和の森キャンプ場　（議決日　平成２５年８月２７日）

　ア　年度評価

　　　ユース・ホステル及び昭和の森キャンプ場ともに利用者数が目標値を上回るなど、概ね

　良好な管理運営が行われている。

－ 一 一 一 一


	page1

